

ON LINE

AIR on Line 915-50/2016

14 de Septiembre de 2016

COMUNICADO DE LA AIR ANTE AGRESIONES CONTRA PERIODISTAS EN CHILE

La Asociación Internacional de Radiodifusión – AIR – rechaza y condena las agresiones contra periodistas de Televisión Nacional de Chile, ocurridas el pasado 11 de septiembre en Recoleta, Santiago de Chile, durante la cobertura de la marcha en conmemoración a las víctimas de la dictadura.

El periodista Ignacio Guzmán y el camarógrafo Patricio Carrasco fueron golpeados por un grupo de encapuchados que, en ocasión de la marcha, estaban causando desmanes y daños a bienes públicos y privados. Además, algunos de los equipos con los que estaban trabajando les fueron sustraídos y destruidos.

En similares circunstancias también fueron agredidos periodistas y comunicadores de otros canales de televisión.

Como señaló nuestra Socia Institucional ANATEL de Chile, las acciones contra los trabajadores de los medios de comunicación son un atentado a la libertad de información, elemento trascendental para el funcionamiento de los sistemas democráticos.

AIR exhorta a las autoridades locales a realizar una pronta investigación que permita identificar y penalizar a los responsables de este grave hecho.

La Asociación Internacional de Radiodifusión - AIR es una organización fundada en 1946 que representa a más de 17.000 emisoras privadas de radio y televisión y tiene por objetivo fundamental la defensa de la radiodifusión

privada y libre y la vigencia efectiva de la Libertad de Expresión del Pensamiento.

Asociación Internacional de Radiodifusión -AIR-IAB- International Association of Broadcasting